

## はばたく商店街30選に七日町商店街振興組合が受賞！



写真中段左から3番目:岩淵正太郎理事長

平成30年3月26日、経済産業省は、地域の特性・ニーズを把握し創意工夫を凝らした取組により、地域の暮らしを支える生活基盤として商店街の活性化や地域の発展に貢献している商店街を「はばたく商店街30選」として選定し、七日町商店街振興組合は本県で唯一の受賞となりました。

## 山形県工業会平成30年度通常総会開催！



松村英一会長就任挨拶

4月26日(木)、山形市「ホテルメトロポリタン山形」において、山形県工業会平成30年度通常総会が開催され、来賓、会員等を含めて58名が出席しました。

来賓を代表して、山形県副知事若松正俊氏が祝辞を述べられた後、審議に入り、全議案が原案どおり可決決定されました。

役員改選では、株式会社タカハタ電子代表取締役安房毅氏が会長を退任し、新たにエムテックスマツムラ株式会社代表取締役会長松村英一氏が会長に就任されました。

副会長では、フジクラ電装株式会社特別顧問長谷川健氏、山形県中小企業団体中央会副会長兼専務理事齋藤豊氏が退任し、新たに、株式会社石澤製作所代表取締役社長石澤明氏、NECパーソナルコンピュータ株式会社執行役員生産事業部長竹下泰平氏、山形県中小企業団体中央会加藤祐悦氏が就任されました。庄司和敏氏、秋山周三氏の各副会長は再任となりました。